



El área de Cultura del Consell Insular de Formentera se complace en invitaros al acto de inauguración de la exposición permanente del pintor islandés afincado en Formentera, conocido por el seudónimo de Erró.

Recordemos que el año pasado, este artista realizó una inauguración en el marco de las fiestas de Sant Jaume en la Sala de Exposiciones, en la que fue una muestra de siete cajas esmaltadas con imágenes de cómics o de grandes artistas como Léger, Picasso, Matisse y Miró, que antiguamente se usaban para transportar te, con un peso de 15 kg cada una.

Estas cajas fueron cedidas por el artista al Consell de Formentera y ahora se expondrán de manera permanente en el Hall del edificio de la biblioteca, la Escuela de Música y el Conservatorio, donde todo el mundo que acceda a las instalaciones públicas podrá deleitarse de las obras de este artista.

Fiel enamorado de Formentera desde que la conoció en 1958, este indiscutible artista tuvo el deseo de completar su donación de obra pictórica en el año 2008, hoy en día expuesta al público en la Oficina de Atención al Ciudadano, y con la cesión de estas cajas esmaltadas, el Consell de Formentera tiene el placer de ponerlas a la disposición de la ciudadanía para que el arte y la cultura pueda ser disfrutada por todos.

Inauguración, jueves 18 de julio a las 19.30 horas en el Hall del edificio de la Biblioteca, la Escuela de Música y el Conservatorio.